

## **CFGM PRODUCCIÓN AGROECOLÓGICO - LOS CUATRO PISTONES**

### **Justificación del Proyecto**

Son 4 amigos que se conocieron en la escuela agraria de Arkaute, en un curso de producción agroecológica, van acabar sus estudios y están valorando la posibilidad de formar una empresa de huevos ecológicos.

Se quieren ubicar en Álava, concretamente en Campezo, consideran que es una zona óptima para realizar y llevar a cabo su propuesta.

Creen que es un buen negocio ya que el consumo de huevos ecológicos en esta zona y en España ha aumentado considerablemente y lo ecológico se cotiza más caro y que pueden llegar a sacar rentabilidad con ello.

Quieren dedicarse a producir huevos ecológicos y a su respectiva venta.

La intensificación de la producción avícola alavesa en los años 70 favoreció que el consumidor pudiera acceder a un producto de alta calidad nutritiva a precios razonables. Sin embargo, la creciente preocupación sobre el bienestar de los animales de granja, la seguridad alimentaria y los efectos medioambientales de los residuos ganaderos están provocando una reorientación de la actividad agroganadera hacia una producción más extensiva y respetuosa con el bienestar animal, el impacto medioambiental y la calidad de los productos obtenidos. En este sentido, una alternativa a la producción intensiva de huevos es la producción ecológica, también llamada orgánica o biológica.

En cuanto al precio y la calidad de los productos que ofrecemos, el precio es considerablemente más elevado que el de un producto convencional, ya que

es de una mejor calidad y sostenibilidad con el medio ambiente y el entorno que nos rodea.

Han decidido elegir una empresa de huevos ecológicos ya que el consumo cada vez es más elevado ya que hay una gran demanda del producto , están muy concienciados con los alimentos que se le dan a los animales y con el medio ambiente.

El proyecto consta de una instalación de una gran granja de gallinas con 2500 gallinas. Para esas gallinas vamos a utilizar un terreno de 2 ha de superficie y un pabellón de 300 metros cuadrados.